



宜野湾市立志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和6年11月28日号

校長 田中 志郎



重点取り組み事項「ていねいな言葉づかい」「あいさつ」「校内美化」

今日は少し肌寒い一日ですが、志真志っ子文化祭に向けて練習している子ども達は元気いっぱい、私も子ども達の元気パワーをもらえました。ご家庭ではお子様の体調管理にお気をつけ下さい。今回は、今週の学校の様子をご紹介します。

今週の様子から



↑25(月)月曜の朝は生活委員会が「あいさつパレード」を行い、参加してくれる1~6年生と一緒に学校全体に活気を与えています。



↑25(月)今週一週間は「徒歩登校奨励週間」として、PTA役員の方が徒歩登校の呼びかけのために正門前にたってくれています。忙しい時間の活動ありがとうございます。健康増進、学校周辺の交通量削減に向けてご理解ご協力お願いいたします。



↑25(月)5・6校時「非行防止教室」
宜野湾警察署から講師をお招きし、5年・6年それぞれに、SNSの課題、いじめ、などについてお話をいただきました。これらの課題に定期的に考えていくことで、未然防止に役立ったり、今の課題を解決することにつながりたいと計画しています。



↑26(火)「保健委員会朝会」
保健委員会は、12月1日の世界エイズデーに合わせて、エイズについて説明をしてくださいました。準備・練習・発表までありがとうございました。

〈次のページへ〉



↑ 26 (火) 「6年4組合唱発表」

29日(金)の中頭地区音楽発表会に宜野湾市代表として出場する6年4組学級合唱の校内発表を行いました。市の大会よりさらに素敵な歌声になっていて、練習を積み重ねてきたことが伝わってきました。明日の本番は、練習した通りに歌えることを願っています。



↑ 次回の読み聞かせに向けてさっそく練習する図書委員会6年生の様子



↑ 28 (木) 「図書委員会6年生による読み聞かせ」

今朝の読書の時間は、図書委員会の6年生が1年生に読み聞かせをしていました。しっかり練習して本番に臨んでくれたおかげで、1年生も集中して聞いていました。



↑ 正門前の通りの幼稚園側は、いつも徳本さんが交通安全指導をしてくれて、大量の車の往来がある中、事故に遭わずに、安全に登校しています。いつもありがとうございます。



↑ 28 (木) 「1年生と幼稚園生の生活科交流」秋いっぱいランドの学習で幼稚園生と合同学習をしていました。